

Das verlorene Drumset

Malice Mizer

Von MadameHase

Chapter 1

Das verlorene Drumset

Die Fanfic spielt zu einer Malice-Ära, die es gar nicht gab. Die auftretenden Personen sind Klaha (Vocal) Mana und Közi (Guitar), Yu-ki (Bass) und Kami (Drums). Die Charaktere der einzelnen Personen wurden aus Datenschutzgründen von der Redaktion geändert.^^ Kaede (Bassist von Blood) ist in diesem Fall ein tuntiger Stricher. Die anderen auftretenden Personen sind unwichtig.

Es kommt auch häufig zu unverständlichen oder sich widersprechenden Szenen, aber die waren alle mit eingeplant!

Es fing alles damit an, dass es eigentlich eine romantische Lovestory werden sollte...

Es ergab sich, dass Yu-ki und Közi, die schon zuvor in verschiedenen Bands gespielt haben, sich zufällig trafen, da sie den selben Produzenten hatten.

(Közi. Wow, ist der süß! Hoffentlich benehm ich mich jetzt nicht daneben...!)

(Yu-ki: Oh nein! Hier ist alles so fremd! Ich kenne hier niemanden und hier sind so viele coole Typen! Was mach ich nur, wenn sie sagen, dass ich zu schlecht für die Band bin?! Oder wenn sie mich auslachen?! Der Typ da sieht echt scharf aus!)

Közi: „Hi!“

Yu-ki: „Hi!“

(Közi. oh mein Gott! Was red ich da?!)

(Yu-ki: Oh mein Gott, er hat mich angesprochen!)

Közi: „Naja, wir sehen uns dann ja später bei der Bandprobe...“

Yu-ki: „Ciao!“

Közi: „Ciao!“

Bei der Bandprobe... Es herrscht totales Chaos.

Mana (hysterisch): „Wo ist meine nagelneue, wunderschöne, warmklängige Les Paul hin?!?“

Klaha: „Unter deinem Bett“

Mana (noch hysterischer): „Aaaaaaaaaaaaaah!“ (läuft nach Hause und holt seine Gitarre)

Yu-ki: „...“

Közi (dämmlich grinsend): „Tjaaaaaaaaah, in welcher Band warst du eigentlich vorher?“

Yu-ki: „Ich war Sänger bei Isola*“ (*Anm. d. Red.: Sry, Kaya...)

Közi: „WAAAAAS?! Ich war mal bei einem Konzert vor 2 Jahren! Sag bloß du hast da gesungen?!“

Yu-ki (wird rot): „Naja, is schon lange her... Wir haben häufig auch Sachen gecouvert... Am liebsten mochte ich Zetsubou ni Sayounara! Itsumo nigeru koto de jibun wo mamotte mamoritsuzuketa keredo samishisa munashisa ga tsunotteiku dake sa...“

Mana (platzt mit seiner Gitarre unterm arm herein, hysterisch (warum auch immer)): „BIN WIEDER DAAHAA!!! Uuuuuuuuh, was turtelt ihr beiden hübschen denn hier...?“

Yu-ki und Közi: „Och, öhm... na ja...“

Kaede: „Haben sich gerade für heute Nacht verabredet, sie wollten nämlich unten am Strand *piep* und dann nimmt Közi Yu-kis *piep* und dann *piep* und dann...“

Közi: verprügelt Kaede

Kaede: „Gyyyyyyyyyaaaaaaaaaaaah!“

Mana (hysterisch): „OHHH NEEIIIN, ER WIRD VERBLUTEN!!!“ (ruft einen Sanitäter)

Közi (zu Yu-ki): „Sry, so is das hier immer... Ich bin mit Klaha, Mana und Kami schon seit der Grundschule in einer Band...“

Yu-ki: „Ähm.. es ist schon ziemlich spät und ich glaub ich müsste jetzt langsam mal nach Hause...“

Kaede(kommt mit einem Pflaster auf der Nase wieder rein, knöpft sich verführerisch das Hemd auf und befummelt sich): „Tja, es ist wirklich schon sehr sehr spät... Und kleine unschuldige zarte Jungs wie ich sollten zu so einer späten Zeit nicht mehr alleine auf die Straße, also...“ (klimpert mit den Augen) „...würdest du mich vielleicht...“ (wirft erotisch das Haar nach hinten) „...nach Hause bringen...?“ (hat nur noch Reizwäsche an)

Közi: sabbert

Letztendlich bringt aber doch Kami Kaede nach Hause...

Am nächsten Tag bei der Bandprobe

Klaha, Mana, Közi und Yu-ki proben gerade Shiroi. Kaede schaut zu. Alles läuft perfekt, doch dann...

Gackt (mit einem leichtbekleideten jungen Mann im Arm): "So, wem soll ich jetzt noch einen blasen?"

Kaede: "Mir! Mir!"

Alle: „ ...“

Kaede und Gackt verschwinden ins Nebenzimmer.

Kami platzt rein: „Nyaaaaaaaah, mein Drumset wurde geklaut!!“ (Shinya stürmt aus dem Haus mit einem Drumset unter dem Arm)

Mana (hysterisch): „AAAAHHHHH!! Was machen wir denn jetzt?!“

Közi: „Wie wärs mit Suchen...?“

Mana (hysterisch): „Geht ihr los, ich halt hier die Stellung!“

Alle: „Sicher...“

Klaha: verdrückt sich heimlich...

Kami: „Okay, wir bilden Teams: Mana und ich, und Közi und Yu-ki! BANZAI!!“

Und schon geht die Suche los...

Yu-ki: „Bist du sicher, dass das Drumset in einem Militärbunker ist...?“

Közi: „Jepp“

Yu-ki: „...“

Doch plötzlich fällt die Tür zu...

Mana (hysterisch von draußen): „Nyyyyyyaaaaaaaaaaaaaaaaahhhhhhhh! Ihr werdet alle

sterben!" (fällt in Ohnmacht)

Kaede: versucht ihn durch einen Strip wiederzubeleben

Yu-ki: „Oh mein Gott, er hat Recht! Wir beide sind hier alleine im Bunker und die Tür lässt sich weder von außen noch von innen öffnen!“

Közi: „Keine Panik, wir sagen Kaede einfach, dass er Hilfe holen soll“

Sie beten also Kaede um Hilfe.

Kaede: „Dafür will ich aber dein Höschen!“

(Közi: schiebt ihm ein Höschen von einem Fan unter der Tür durch, welches er „zufällig“ dabei hat)

Kaede (schnüffelt daran): „Aaaaaaaaaaaaaahhhhhhhh“ (hüpft gut gelaunt davon)

Mitternacht. Die beiden sitzen immer noch im Bunker...

Yu-ki: „Mir is kalt“

Közi: „Warte, du kannst mein Hemd anziehen!“ (zieht sich das Hemd aus)

(Yu-ki: geiler Body!)

Yu-ki: „Danke, das ist sehr lieb von dir. Am besten wir decken uns zusammen damit zu, sonst erkältest du dich noch!“

Közi: „Nimm du mal das Hemd, ich muss heute Nacht sowieso Wache schieben, falls jemand kommt, der uns hier rausholen kann. Schlaf du lieber.“

Yu-ki (legt den Kopf in Közis Schoß): „Ich wünsche dir trotzdem eine wunderschöne Nacht...“

Közi: „Träum was Süßes...“

Gutenachtkuss.

Doch irgendwann schlafen beide ein...

Mana wacht auf.

Mana (hysterisch): „Oh mein Gott! Es ist dunkel! Und ich sehe nichts! HILFE!!!!“ (läuft mit den Armen in der Luft wedelnd davon)

Yu-ki (wacht in Közis Armen wieder auf. Seltsamerweise sind beide nackt): „Hast du das gehört? Da brauch wer unsere Hilfe!“

Közi: „Lustig“

Kaede (von draußen, redet mit Yuana): „Nicht da, Schatz, das kitzelt!“ (Gekicher)

Yu-ki: „Kaede!!! Hilfe, wir kommen hier nicht raus!“

Kaede (zu Yuana): „Warte mal, Liebling, ich glaube da hat mich jemand gerufen... Uuuuuh, du bist aber ein ganz frecher...“ (Gekicher)

Közi: „Kaede, hör jetzt gut zu!“

Kaede: „Jo!“

Közi: „Also, merk es dir gut: Du gehst jetzt zur Straße und gehst solange Richtung Osten bis du zur nächsten Stadt kommst! Dann gehst du zur Polizei und sagst ihnen, dass wir dringend Hilfe brauchen! Hast du das verstanden?!“

Kaede: „Jo! Aber hier liegt auch sonst ein Brecheisen rum...“

Közi: „DANN NIMM DAS VERDAMMT BRECHEISEN UND MACH DIE TÜR AUF, DU PERVERSE SAU!!!“

Mana (hysterisch): „AAAAAAHHHHHH! Wo ist hier ein Perverser mit einem Brecheisen?!“

Kaede: stellt sich etwas dämmlich an

Yuana: „Lass mich mal, Süßer!“ (bricht die Tür auf)

Yuana sieht Yu-ki.

Yu-ki sieht Yuana.

Es ist Liebe auf den ersten Blick.

Sie fallen sich in die Arme und küssen sich.

Kaede: „Quik! Du dreckiger Schuft!“ (scheuert Yuana eine, rennt raus und knallt die Tür hinter sich zu)

Közi: „Mist“

Und so beginnt eine weitere kalte Nacht im Bunker...

Közi denkt über sich und seine verlorene Liebe zu Yu-ki nach, während Yu-ki und Yuana „anderen“ nächtlichen Aktivitäten nachgehen.

Seltsamerweise ist am nächsten morgen die Tür geöffnet. Wer das wohl war...?

Yuana: „Aaaaaahhhhhh, endlich sind wir frei! Ich hab mich wie im Knast gefühlt!“⁰

Mana (hysterisch): „GYAAAHHH!!! Ein Ex-Knasti!!“

Kaede (noch immer beleidigt): „Also, ähm... Klaha gibt heute ne große Party, er meinte er hatte ziemlich viel Geld bekommen, weil er mit Shinya größere Gerätschaften verkauft hat...Ich soll euch alle einladen!“

Und schließlich kommen auch alle...

Yuana und Yu-ki verschwinden unauffällig in ein Nebenzimmer... Und auch Kaede und Közi finden ebenfalls Gefallen aneinander und verschwinden auch auf mysteriöse Weise in ein (anderes) Nebenzimmer...

Mana lernt auf der Party einen netten Sadisten kennen und auch von ihnen ist später keine Spur mehr zu sehen...

Kamis Drumset wurde letztendlich nicht mehr gefunden.